

GO.WEB.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Kecamatan Ciemas

Sukabumi - SUKABUMI.GO.WEB.ID

Oct 8, 2024 - 09:15



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Laksanakan Giat DDS dan Patroli Dialogis di Kecamatan Ciemas

Bhabinkamtibmas Desa Cibenda, Polsek Ciemas, Bripda Yunus Sihotang, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Patroli Dialogis di

wilayah Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (08/10/2024). Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan tertib serta kondusif.

Dalam giat tersebut, Bripda Yunus berkoordinasi dengan staf kecamatan dan melakukan dialog interaktif. Berbagai informasi dan masukan dari masyarakat diterima, di antaranya terkait keamanan lingkungan dan masalah-masalah yang dapat memengaruhi situasi kamtibmas.

Adapun himbauan yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Nomor Hotline:** Warga diberikan nomor kontak layanan informasi dan pengaduan Polsek Ciemas serta Bhabinkamtibmas Desa Cibenda untuk memudahkan akses layanan kepolisian.
2. **Ajakan Harkamtibmas:** Warga dihimbau untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban desa, termasuk mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menghindari aktivitas yang berpotensi memicu penyakit masyarakat.
3. **Pencegahan Kriminalitas:** Disampaikan agar masyarakat waspada terhadap potensi tindak kriminal seperti curanmor, dan diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diminta untuk memastikan anak-anak remaja sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna mencegah mereka terlibat dalam aksi kejahatan jalanan, tawuran, atau menjadi korban kejahatan lainnya.
5. **Sinergitas Polsek dan Kecamatan:** Bhabinkamtibmas juga mengajak staf kecamatan untuk terus bersinergi dengan pihak kepolisian guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Cibenda.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman dan tertib, serta mendapat respon positif dari masyarakat setempat. Polsek Ciemas berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui patroli rutin dan pendekatan dialogis.